

werden zum Trend



Haushalte mit gleich mehreren Kindern werden immer seltener in der Steiermark. Ein Trend, der Fragen aufwirft. Ioann-Mark Kuznietsov/unsplash

dass die Singles mehr werden. Vor einer Dekade gab es 179.475 Haushalte mit einer Person auf insgesamt 517.929 Privathaushalten. Umgerechnet sind das knapp drei Prozent Single-Haushalte weniger als 2022. Doch woher kommt dieser Trend? Warum leben immer mehr Personen allein? **Mein-Bezirk** hat bei der Psychologin Brigitte Leibetseder aus Gratwein-Straßengel, die sich ebenso mit

Paartherapie beschäftigt, nachgefragt. „Das ist eine komplexe Sache, die Rollenbilder haben sich massiv verändert und infolgedessen die Partnerschaftsvorstellungen. Für viele Frauen ist eine Beziehung mit einem Partner, der in alten Rollenmustern lebt, nicht attraktiv“, schilderte sie. Auch ein wirtschaftlicher Aspekt spielt eine große Rolle. Die Gehaltsschere zwischen Mann und Frau hat sich

im Zuge der Gleichberechtigung verringert. „Frauen haben somit die Möglichkeit, allein zu leben und Beziehungen zu verlassen, die sie nicht glücklich machen.“ Auch ein Blick in die Zukunft wurde gewagt: „Ich befürchte, dass dieser Trend anhalten wird, da die Rahmenbedingungen für das Gründen einer Familie im Moment für viele Frauen nicht ansprechend ist“, so die Psychologin aus Gratwein-Straßengel.

ALLE ANDEREN BEZIRKE

i **Wie sieht die Statistik in den Bezirken aus? QR-Code scannen und mehr über das Thema erfahren.**



Die interaktive Karte erkannte auch in GU Gefahrenstellen. ARBO/Zolles

Karte zeigt Gefahren am eigenen Schulweg

Der Verkehrsclub Österreich (VCÖ) hat einen „Schulwegcheck“ abgeschlossen, um gefährliche Straßen für Kinder zu identifizieren und sicherer zu machen. Ziel ist es, Gemeinden konkrete Verbesserungsvorschläge zur Verkehrssicherheit zu liefern. In der Steiermark wurden 81 Gemeinden mit Gefahrenstellen gemeldet, die auf einer interaktiven Karte einsehbar sind, darunter auch aus Graz-Umgebung. Beispiele sind fehlende Zebrastreifen, unübersichtliche Kreuzungen oder chaotische Verkehrsverhältnisse vor Schulen. QR-Code scannen und zum Artikel gelangen.



DER RED ZAC ELEKTROSHOP DER STADTWERKE KAPFENBERG GMBH

Unser Rundum-Service für Sie!



BERATUNG:

Unser Team berät Sie kompetent und findet die perfekte Lösung für Ihre Bedürfnisse.



REPARATURWERKSTATT:

Lassen Sie Ihre Geräte fachmännisch reparieren und sparen Sie dadurch Kosten - auch der Reparaturbonus kann bei uns in Anspruch genommen werden.



ZUSTELLSERVICE:

Bequeme Lieferung direkt zu Ihnen nach Hause.



GERÄTEINBETRIEBNAHME:

Wir machen Ihr neues Gerät sofort startklar.



FACHGERECHTE ENTSORGUNG:

Wir entsorgen Ihr Altgerät und das Verpackungsmaterial umweltgerecht - ohne Scherereien für Sie.



GRATIS KUNDENPARKPLÄTZE!
Nutzen Sie unsere kostenlosen Parkplätze und unseren barrierefreien Zugang!

Stadtwerkestraße 6, 8605 Kapfenberg
Tel: 03862 23516 - 2222 E-Mail: elektroshop@stadtwerke-kapfenberg.at

Unsere Öffnungszeiten:
Montag – Freitag: 08.00 – 17.00 Uhr und Samstag: 08.00 - 12.00 Uhr